

2 Politique

Face au climat politique délétère

Les jeunes de la Nyanga réaffirment leur soutien au chef de l'État

E.L.

Libreville/Gabon

Le climat politique délétère qui prévaut en ce moment dans notre pays, caractérisé notamment par des allégations en tout genre sur l'état de santé du président de la République, Ali Bongo Ondimba, n'a pas laissé indifférents les jeunes de la province de la Nyanga résidant à Libreville.

Et pour cause, au cours d'une déclaration qu'ils ont faite, le week-end écoulé, à la chambre de commerce, ils ont réaffirmé leur "indéfectible attachement et soutien au chef de l'État Ali Bongo Ondimba".

Leur porte-parole, Ange Gaël Makaya, a glorifié le Seigneur pour avoir permis le rétablissement du président de la République. "Nous glorifions le Seigneur Tout-Puissant car le chef de l'État est en pleine



Les jeunes Nyinois lors de leur déclaration

forme. Ainsi que l'attestent les échanges qu'il a eus dernièrement avec ses homologues togolais et ivoirien. Nous devons continuer à l'implorer, pour qu'il continue d'assister Ali Bongo

Ondimba", a-t-il déclaré. D'autant plus que, a-t-il avancé, le leadership du chef de l'État est indispensable au développement de notre pays et partant du continent africain.

A ce titre, il a souligné que la province de la Nyanga a pleinement bénéficié des retombées de la vision politique d'Ali Bongo Ondimba. À en juger notamment, a-t-il relevé, par

la construction du pont sur la Banio, les routes Mayumba-Tchibanga, Ndende-Tchibanga, Loubo-mo-Mayonami, les investissements sociaux de Panga et de Mayumba.

L'orateur a également souligné "l'entière confiance que le président de la République porte à leur province, en nommant certains de ses fils à des postes de haute responsabilité".

PDG/Plan décennal pour l'autonomisation de la femme gabonaise

Les militantes d'Oyem s'approprient le projet

SM

Libreville/Gabon

LES membres de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG) de la commune d'Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, se sont mobilisées, samedi dernier, à "la Maison du parti", autour de leur déléguée communale, Clarisse Zang Essono et du maire de ladite commune, Christian Abessolo Menguey, par ailleurs membre du Conseil national du PDG. Objectif : mettre en musique le Plan décennal pour l'autonomisation de la femme gabonaise 2015-2025, décrété par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, en mars 2015. Les militantes de l'UFPDG venus des deux arrondissements d'Oyem se sont ainsi appropriées ce projet de société cher à leur "distingué camarade président". Lequel projet, vise à garantir aux femmes l'égalité d'accès aux postes de décision politique et administratif, et les assure une protection contre les violences et les crimes de tous genres, ainsi que les discriminations dont elles font l'objet au sein de la société. Autrement dit, a expliqué



Vue des officiels lors de cette rencontre



le président du conseil municipal d'Oyem aux femmes, "il s'agit pour le chef de l'État, d'avoir au cours des dix prochaines années, des femmes bien formées et en bonne santé, qui puissent participer pleinement à l'émergence du Gabon. De même, il s'agit de développer les capacités d'organisation, de participation, de représentation et d'influence des femmes et des filles dans les instances de décision politique, administrative et sociale".

Les femmes de la commune d'Oyem ont saisi, par ailleurs, cette occasion pour magnifier ensemble la vision, la force et la représentativité des membres du nouveau bureau du Conseil municipal de la ville, issus majoritairement de leur formation politique. Ces derniers ayant promis de tout faire pour concrétiser le projet partagé par tous, à savoir, "le projet Grand Oyem".

...et de la mobilisation des militantes.